

Solothurner Spitäler AG Schöngrünstrasse 36a 4500 Solothurn T 032 627 44 34 www.solothurnerspitaeler.ch

Marketing und Kommunikation

MEDIENMITTEILUNG

WISSENSCHAFTLICHE EHREN FÜR MARC FURRER UND MATTHIAS HEPPRICH

Solothurn, 4. Oktober 2024 – Gleich zwei Kaderärzte der Solothurner Spitäler AG erlangen neue akademische Titel. Sie bringen aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse in den klinischen Alltag, wovon Patientinnen und Patienten profitieren.

Prof. Dr. med. Marc Furrer leitet als Chefarzt die Urologie soH am Jurasüdfuss. Er wurde kürzlich auf Antrag der Medizinischen Fakultät der Universität Bern zum Titularprofessor ernannt. PD Dr. med. Matthias Hepprich, Leitender Arzt Endokrinologie am Stoffwechselzentrum Kantonsspital Olten, habilitierte sich an der Universität Basel und trägt neu den Titel Privatdozent.

Für die Solothurner Spitäler ist es erfreulich, dass sich ihre Ärztinnen und Ärzte nebst ihrer klinischen Tätigkeit auch in der Forschung profilieren und den Bogen zwischen Wissenschaft und Praxis schlagen können. Somit profitieren die Patientinnen und Patienten von neuen, wissenschaftlich fundierten Behandlungsmethoden.

Der aus dem Kanton Bern stammende Marc Furrer hat seine urologische Grundausbildung an der Universitätsklinik für Urologie des Inselspitals Bern absolviert, bevor er ein mehrjährigesFellowship in robotischer Chirurgie, Uro-Onkologie und rekonstruktiver Urologie in Melbourne (Australien) absolvierte. Anschliessend setzte er seine fachliche Weiterentwicklung mit dem Fokus auf urotheliale Tumore und rekonstruktive urologische Chirurgie in London (England) fort. Seine klinischen Schwerpunkte in der soH liegen in der roboter-assistierten uro-onkologischen und rekonstruktiven Chirurgie des gesamten Urogenitaltraktes sowie der funktionellen Urologie, inklusive Neuro-Urologie. Marc Furrer ist seit 2022 in der soH tätig und wurde Anfang 2024 zum Chefarzt befördert.

Neben seiner klinischen Tätigkeit bildet die wissenschaftliche Arbeit ein zweites, wichtiges Standbein für ihn. Im Rahmen seines letzten Auslandaufenthaltes hat er seine wissenschaftliche Tätigkeit im Bereich der urologischen Krebschirurgie, mit Fokus auf Optimierung der periund postoperativen Patientenbehandlung weiter ausgedehnt und setzt diese sowohl an der Universität Bern als auch in der soH fort. Seine Anstrengungen werden jetzt mit der Ernennung zum Titularprofessor in Bern belohnt.

Der aus Deutschland stammende Matthias Hepprich studierte und promovierte in Dresden. Seine klinische Tätigkeit führte ihn ans Luzerner Kantonsspital, Universitätsspital Basel, Kantonsspital Olten und an die Charité Universitätsmedizin Berlin. Seit 2021 ist Matthias Hepprich Leitender Arzt am Stoffwechselzentrum am Kantonsspital Olten. Er besitzt die Facharzttitel für



Allgemeine Innere Medizin und Endokrinologie/Diabetologie und hat Schwerpunkte in den Bereichen metabolische Knochenerkrankungen und Ernährungsmedizin. Seine Forschungsarbeiten führten in unter anderem an die Harvard T. H. Chan Public Health School Boston (USA).

Urologie soH am Jurasüdfuss

In der standortübergreifenden Klinik für Urologie soH am Jurasüdfuss trägt Prof. Dr. med. Marc Furrer als Chefarzt und Klinikleiter die Gesamtverantwortung. Unterstützt wird er am Standort Kantonsspital Olten von Dr. med. Piet Bosshard. Am Bürgerspital Solothurn ist Dr. med. Thomas Forster stellvertretender Chefarzt. In Balsthal sowie im Ärztezentrum Grenchen profitieren Patienten von urologischen Aussensprechstunden.

Dank der Spezialisierung des gesamten ärztlichen Kaders wird in der Urologie soH das gesamte Spektrum der modernen urologischen Diagnostik sowie der endoskopischen, offenen und roboter-assistierten Therapie mit einer hohen Qualität angeboten.

Stoffwechselzentrum Kantonsspital Olten

Patientinnen und Patienten, die an Fettleibigkeit, in der Fachsprache als Adipositas bezeichnet, oder Diabetes erkrankt sind, werden im Stoffwechselzentrum von diversen Fachspezialistinnen und -spezialisten behandelt: Diabetologen, Chirurgen, Ernährungs- und Diabetesfachberaterinnen und Psychiater. Sie bieten den Patientinnen und Patienten eine effiziente Versorgung unter einem Dach im Stoffwechselzentrum.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Katharina Rüther-Wolf, Ärztliche Direktorin soH, 032 627 43 00 Anton Schmid, Direktor a. i. Kantonsspital Olten, 062 311 41 44

Fotos zVg